

Côte d'Azur Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

179 m²

Réf. CA6-2297

4 700 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce somptueux appartement en cours de finition de 179 m², idéalement situé dans le prestigieux quartier de Palm Beach. Situé dans une résidence de standing, sa livraison est prévue décembre 2024. Ce bien de 5 pièces se distingue par un vaste séjour avec une vue panoramique sur la mer, une cuisine américaine moderne et luxueuse et de quatre chambres en suite offrant tout le confort souhaité. Laissez-vous envoûter par la luminosité naturelle, la vue dégagée et la qualité exceptionnelle des matériaux. L'appartement est vendu entièrement meublé et comprend également deux garages en ...

Discover this sumptuous 179 m² apartment currently being finished, ideally located in the prestigious Palm Beach district. Located in a luxury residence, delivery is scheduled for December 2024. This 5 rooms apartment features a spacious living room with panoramic sea views, a modern and luxurious open-plan kitchen and four en suite bedrooms offering all the comfort you could wish for. Let yourself be captivated by the natural light, unobstructed views and exceptional quality of materials. The apartment is sold fully furnished and includes two basement garages. Just a stone's throw from the sea ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

